#### Cartas al director

#### Sobarriba-Diputación

¿Hola?...Buenos días señor presidente de la Diputación. Soy ciudadano de León, pero en mi vacío intelectual y político, me considero sobarribano y amante de los pueblos del Ayuntamiento de Valdefresno con mucha honra, cultos, trabajadores y sufridores a base de dar el do de pecho. Anímese a visitarlos y podrá recoger los productos de sus tierras y en peregrinaje a Santiago de Compostela entregárselos al Apóstol para que los bendiga.

Sin pamplinas ni protocolo, la mayoría de los pueblos están saneados sin lujo ni brillo como el lucero de alba, todo conseguido obligando a sus vecinos a tener que aflojar su maltrecha faltriquera, debido a que la Diputación y Junta de Castilla y León se encuentran en crisis y ruina, si bien, por no pasar vergüenza de su tacañería les ofrecieron una pequeña limosna...menos da una piedra.

Señor presidente, hay seis pueblos en dicho Ayuntamiento que representan los pecados capitales que necesitan una urgente indennización, no por ser víctimas de la colza sino de la Diputación mereciendo estar inscritos en «León con garra», o sin ella...tome nota: Villafeliz, Villacil, Villalbone, Navafría, Tendal y tal vez Golpejar.

En estos pueblos, señor

presidente, no pasa nada, ni son racistas, por lo tanto envío a su señoría esta tarjeta de visita para empujarle vaya a visitarlos y verá y observará que sus calles, aceras y plazas son más propias para cultivar hortalizas o sembrar remolacha, ni más ni menos, que Ruanda y Bosnia.

Estos ciudadanos no le piden un aero-club para aterrizar aviones con pasajeros, un santuario de la Virgen de Guadalupe ni una casa de cultura de orfebrería gótica como Pallarés.

Si su señoría es demócrata convencido...¿para qué está en la Diputación? Creo no será hacer juegos animados o fuegos artificiales, a estos pueblos hay que darles cariño con obras y no con promesas incumplidas y engañosas, son los que con diversidad de productos de la tierra sonríen al universo.

No piense su señoría que este documento está redactado en la Moncloa, las Cortes o el Senado, está escrito desde mi humilde domicilio y sentado en un «Taburte» (taburete) herencia de misabuelos. Por todo ello quiero hacerle esta pregunta: en dos pueblos de la misma estructura y dimensión, se invirtieron cinco millones de pesetas en cada uno por traída de aguas y colector. Según sus palabras publicadas en DIARIO DE LEON, en un pueblo próximo al pantano Barrios de Luna, los vecinos no pagaron ni

una sola peseta, «milagro de la Diputación», si bien los vecinos del pueblo de la Sobarriba, según sus facturas que obran en poder de la Caja Rural, hoy día llamada Caixa Galicia tuvieron que desembolsar «cuatro millones doscientas mil pesetas»...hacer comentario no merece la pena, sería lo mismo que tirar piedras a los perros para que no ladren.

A vosotros sobarribanos, sólo deciros que hay pueblos que no han pagado un duro y a los que pagaron encima los reclaman contribuciones especiales, al igual que hace Bolaños en Valladolid, a los del centro no se los cobra un duro y a los vecinos de los barrios se les obliga a pagar.

Según el partido del Gobierno «en España no existe corrupción» cuando ellos son los primeros que figuran en las listas.

Saludos de un sobarribano a todos los pueblos de la provincia.

SILVINO LLAMAZARES PUENTE

#### «Al sol que más calienta»

Como ciudadana de Cistierna y cansada ya de ver como ciertos ciudadanos desprestigian sin razón alguna a nuestro alcalde, me he dirigido a este periódico con el fin de que publiquen esta carta.

Srta. Celia, usted, según otras declaraciones que ha hecho en este periódico, es socialista, pero yo me pregunto: ¿socialista con ideas de derechas? o ¿fue socialista por algún interés propio, y al no poder sacar nada se ha definido de una vez?

Usted sabe mejor que nadie que todo lo que dice del Sr. alcalde es mentira; en

los veintisiete años que llevo viviendo en Cistierna, nunca nadie había hecho tanto por este pueblo. Yo viví en un barrio «La Matalera» y cuando gobernaba la derecha nunca gozamos de lo que ahora tenemos: la calle, sin asfaltar, en los meses de verano teníamos agua dos horas al día y ahora gracias a él esto no ocurre. Si no queríamos que la basura estuviera en la calle tuvimos que comprar los vecinos cubos para recogerla, que ahora contamos con contenedores gratuitos y lo mismo, que pasó en mi barrio, también pasó en muchas más calles de la localidad.

Cistierna nunca pudo tener unas escuelas talleres, donde los jóvenes forjaran un porvenir, y ahora estas escuelas funcionan con sesenta alumnos y ocho profesionales a su cargo.

Los ancianos nunca gozaron de ninguna ayuda a domicilio como la que ahora tienen compuesta por unas mujeres que les hacen la labor, ya que ellos no pueden valerse por sí solos.

Ahora tenemos en Cistierna un centro para minusválidos a cargo de una monitora, antes estos chicos eran apartados de la Sociedad, ahora están integrados en

Además de todo esto, que usted Srta. Gutiérrez ya sabe aunque lo niegue, desde que está este alcalde, se ha potenciado el deporte para los jóvenes gozando de unas instalaciones deportivas, pabellón municipal, polideportivo, etc. para practicarlo. Contando con unas escuelas deportivas de base con monitores a cargo para los más pequeños y un sin fin de cosas que Carlos Alvarez ha llevado a cabo desde que empezó su mandato.

Desde este periódico le ruego a usted y a todas aquellas personas que le han puesto trabas, que de una

## La tumba de los pobres

Amigos ciudadanos, lectores sin distinción de ideología de los municipios de la «Sobarriba» y otros pueblos de España. Me siento orgulloso de ser descendiente de «sobarribanos», loable la patria chica que nos vio nacer. Me gustaría ser San Juan de la Cruz, Teresa de Calcuta, ciudadano de Fuenteovejuna o el caballero de Olmedo.

Pregonan los poetas, únicos al Premio Nobel, «ser los únicos que pueden salvar al mundo», de ser cierto, nosotros somos gusanillos que no llegamos a las mediasuelas de sus zapatos. Pues... Mater probitis, mater incultitis, mater abandonatis, ora pro nobis. Pues, al no pertenecer a la Real Academia Española por ser analfabeto e inculto, emplearé el arte de cocinar para haceros un reportaje minúsculo, llano y sencillo, sobre las inquietudes que estáis padeciendo.

Ante la intranquilidad, la duda y el temor como ocurría a San Francisco de Asís y Teresa de Jesús, he tenido que recurrir al DIARIO DE LEON, para informarme de las profecías folklóricas de quienes rigen vuestros destinos y como si se tratase de ejercicios espirituales, predicaban sobre emisiones, tecnología, proyectos, disponemos y construiremos obras maestras a cuenta del Estado, Diputación y Ayuntamiento. A la vista, todo un cisma después de haber cabalgado en el anonimato por esos pueblos y salvo excepciones he quedado engañado y decepcionado del estado de vuestras calles y plazas.

Si bien algunos de los vecinos quedaron extasiados ante tantas promesas hinchándose como las ranas para igualar a los bueyes. ¡Ay... Dios mío! el jardín de las delicias en casa de los pobres suele ser pasajero, pero sin temor y con más moral que el Alcoyano, procedieron a adecentar el entorno de sus hogares con-lindas aceras. Llegó el día y la hora de rendir cuentas, viendo su gozo metido en el pozo, tuvieron que aflojar sus maltrechas faltriqueras, pagando el 80% del coste del presupuesto. En las democracias dictatoriales solapadas, no valen remilgos ni invocar a Santa Rita ni a Santa Bárbara, al más majo y pintado, le dejan calvo v desplumado.

Qué pena ver pueblos rurales, honrados y hospitalarios tener sus calles y plazas más propias para la siembra de hortalizas y sin agua. Estais sufriendo toda clase de injusticias por quienes dicenvelar por vuestros intereses, cuando siempre fuisteis trabajadores enamorados, humoristas y bienhechores de almas de buena voluntad o como los tordos «que nunca se asustan del ruido de los badajos de las campanas».

«Sobarribanos»... no hace falta descubrir la belleza y bondad de vosotros, siempre habéis ido por los caminos con la cabeza bien alta, là conciencia tranquila y corazón esperanzado, pero cuando las promesas son incumplidas, se desprecia el valor de la vida de los ciudadanos rurales, sólo se puede esperar cualquier salvajada, pero ellos sin ser portadores de vuestros sacrificios, se sienten felices de las obras realizadas con la aportación de una simple limosna. Estas no son revelaciones de un particular, son revelaciones públicas que están a la vista de todos.

No hace falta recurrir al Código de Derecho ni a las Crónicas de la Humanidad, para reconocer que estáis completamente abandonados y con la cruz a cuesta. Siempre habéis sido buenos, majos y honestos. Si de verdad vuestros regidores tienen dignidad personal y ética profesional, que inviten al Rey, presidente y ministros para que vean las «grandes mejoras» y conozcan vuestras costumbres, tradiciones, monumentos, casa de cultura, poli-deportivos, parques, calles y plazas. Y para que conste... «doy fe que no lo harán», por temor a caérseles la cara de vergüenza viendo las calles y plazas preparadas para sembrar hortalizas.

Con ilusión habréis votado el día 26 las promesas y «prometo» de vuestros nuevos mensajeros o patas negras, con la seguridad que a sus errores les seguirán otros errores mayores; debido a que en sus debates todos harán oídos sordos, hoy día uno de los mayores espectáculos de España. En Política Económica, se han invertido millones de pesetas para regalar condones o preservativos para preservar a las féminas de su virginidad. ¡Hay quien de más!

«Sobarribanos» y demás pueblos rurales de España. No soy pesimista, en la vida del Señor hay millones de cepas que no están contaminadas que sabrán afrontar con valentía toda clase de corrupción, después de haber progresado en el parò, pobreza, delincuencia, droga y huelgas salvajes. Espero que Dios ilumine a los nuevos mensajeros o patas negras, tal vez habrá algún Santo Varón que en tiempos no lejanos, consiga el milagro que todos ansiamos.

¡Señor... así sea! Un abrazo.

SILVANO LLAMAZARES

#### Cumbre Europea 1995

Carta de un ciudadano a los Corintios y Felipenses «del gran éxito» de la Cumbre Europea celebrada en Madrid 1995. Carísimos hermanos, hermanas, vivos y difuntos en el Señor Dios creador del Universo, de gratos recuerdos y beneficios. Menos da una piedra..., que Dios os ampare.

El flamante presidente de turno de la cumbre europea, Felipe González Márquez reunió en el Monte Sinaí a jefes de Estado, ministros, secretarios, asesores y como historiadores a Cervantes y Sancho Panza que se trasladaron en el «rocinante» por carecer de fondo para alquilar un «taxi». Gran éxito.

Estos ilustres personajes de buen pelaje fueron recibidos bajo paraguas debido al frío, lluvia y nieve. Como seres humanos de carne y hueso como vos y yo, hablaron del terrorismo, delincuencia, corrupción, explotación infantil, lucha contra la seducción europea y universal, del traba y del paro cuya cosecha nos ha dado unos beneficios superiores a la venta de castañas del Bierzo... «Tierra de nuestros amores».

Soy europeo desde hace «ochenta años», recorrí varios países sin pasaporte ni un duro en el bolsillo, me recibieron con honores y me trataron fenomenalmente. Amén de la ideología, raza, color y religión, todos éramos hermanos y nos guiábamos con estas seis palabras... «amaros los unos a los otros». Hay algo más maravilloso en la vida... ésta fue la Europa que yo conocí en mi juventud durante doce años de gratos recuerdos, muy diferente a la que existe desde la transición y la democracia. Ver para creer.

Señoras y señores..., en la Cumbre de 1995 fue más el ruido que las nueces, muchas palabras engañosas y una merienda de negros... ¿En qué hemos progresado. Sería ridículo creerlo. Si bien como el burro flautista acertaron alguna vez por error a lo que llaman «gran éxito».

España no tiene pozos para extraer plata, oro ni diamantes, pero es tierra rica en varios productos como la ganadería, la agricultura, la minería y otros frutos diversos que bien explotados harían felices nuestros estómagos, pero estar pendientes de lo que proponga la Comunidad Europea cuando todos sabemos que estar en crisis es muy desalentador y jamás en nuestra nación podremos progresar. Primero proteger lo nuestro y, si nos sobra, ayudar a los demás, pero no esperemos que nos venga el maná del cielo.

Perdonen esta molestia y que cada uno aguante su vela. No soy pesimista pero sí poco optimista. Decía Jaime Campany que los sindicatos se quedarán en paro por no haber dado un golpe de agua, como ha ocurrido a los regentes desde 1982 al año de 1995, ahora como los zánganos se dedican a armar la marimorena.

SILVINO LLAMAZARES P.

9-4-97

## Al señor de los parches

Perdone señor de los «parches» que sea breve, el espacio no me permite dar explicaciones. Al buen maestro Jesús unos desaprensivos por treinta denarios le crucificaron y murió en la Cruz. El Evangelista Mateo a quien no tuve el gusto de conocer nos dejó este mensaje: «Más valiera a los que cometen escándalo que los pusieran una rueda de molino y los precipitasen al fondo del mar»... In memoriam.

Según la pastora de Alonso Buitrón publicada en el DIARIO DE LEON con fecha 30-1-96... «hace saber a los ciudadanos de León que los del PSOE son gente de mens sana in corpore sano»... o sea..., sin tacha de pecado original, además los únicos con ideas claras, ilusión en el trabajo y las manos limpias. Ite misa est.

Señor Alonso Buitrón, no pretendo entrar en polémi-

ca sobre su escrito por no permitírmelo mi filosofía, cultura e ideología, si bien voy a hacerle unas observaciones fáciles de comprender sobre el Sistema Nacional de Salud.

1.º ¿Conoce su señoría el Hospital Virgen Blanca, Princesa Sofía, San Juan de Dios, San Francisco, San Juan de Regla. Ambulatorios Condesa, José Aguado, varios centros sanitarios privados y la Universidad de León? Estos centros son el mayor orgullo de los leoneses..., todos fueron construidos antes de la transición y mal cacareada democracia... Pacen nostris.

2.º Dice su señoría que el PSOE ha construido 350 centros sanitarios, donde... ¿En los Picos de Europa?..., cuando en realidad son locales alquilados para prevenir las urgencias de los enfermos, de acuerdo que hay cosas positivas menos da una piedra pero no es para echar las campanas al vuelo.

3.º Que se ha reducido el 20% de las listas de espera y ahorrado 45 mil millones de pesetas y da la circunstancia que en León hay cerca de 6.000 pacientes que tienen que esperar meses y años para ser intervenidos

con urgencia y cuando los sufridos farmacéuticos y acreedores perciben sus deudas a cuentagotas por estar España en crisis, mala administración y despilfarro de nuestros impuestos, no es un mendigo quien se lo dice..., son palabras de Felipe González.

Lo único que funciona en la Seguridad Social, son los servicios médicos, asistentes sociales, enfermeras, auxiliares de clínica y como todos los empleados de distintos servicios sin distinción de ideología. Matrícula de honor.

Que en cualquier villa, ciudad o pueblos haya parches es cosa normal por carecer la mayoría de fondos, pero en el sistema Nacional de Salud es detestable habiendo un ahorro de 45 mil millones de pesetas. ¿Me comprende?

Lamento señor Alonso Buitrón tener que mandarle esta receta poco agradable. Le aconsejo que para curar su imaginación se tome unas cucharas de bicarbonato o unas pastillas del doctor Andréu para que le desaparezcan los «parches». Un saludo afectuoso de su hermano, sin odio.

SILVINO LLAMAZARES P.

#### El poker

Con su venia señor N. Cordero: Si el DIARIO DE LEON tiene a bien publicarlo, le formulo los siguientes apartados como respuesta a su escrito de fecha 25-10-95 sobre la defensa de pro-vida.

Cuesta mucho ser madre, pero si es honrada y honesta, es limpia, bella y hermosa como la flor en un tiesto, el sectarismo es siempre peligroso por su intransigencia.

No confunda ética, moral y dignidad de la persona con la «educación». Según el breviario que yo aprendí hace setenta y cinco años, el libro de urbanidad detestaba el «no matarás», «no inculparás» y «respetarás al ser humano». Sin explicaciones.

Nuestra existencia personal, comenzó siendo embrión humano en la mujer embarazada y que nadie está autorizado a «destruir» sin causa justificada, nosotros somos simples propietarios, pero no dueños para destruirlo.

La interrupción del embarazo consiste en la eliminación voluntaria y violenta de un ser humano, de un individuo de la especie humana que comenzó siendo embrión, por lo tanto es un crimen la práctica del aborto... y punto, conste que no soy Teresa de Jesús ni Teresa de Calcuta, un simple español que defiende al ser humano.

Nunca he invocado a su madre sobre la vida pública, privada ni particular «aunque la conocieses», fue un simple simil calificativo de su honradez y honestidad por no llevarle a una clínica abortista para destruirle. ¿Hay cosa más maravillosa? Su señoría tiene la respuesta.

Cristo, que merece nuestra veneración, no ha dicho que los intolerantes, mal educados, publicanos, las prostitutas, ni los de Bosnia ni Chechenia no entrarán al reino de los cielos, ellos allí tienen un lugar seguro..., si bien, a los fariseos muy educados que tiran piedras y esconden la mano, sus palabras no fueron muy alagüeñas..., por lo tanto ignoro su recompensa.

¿Sabe su señoría el mayor macabro que descubrimos a diario?... Hay miles de bebés no nacidos, nacidos, niños, adultos y ancianos que son a diario el alimento de los perros y buitres debido a las guerras y clínicas abortistas

quitas los pecados del mundo, ten piedad de nosotros», por lo tanto me enorgullece su apellido... ¿pero?... para los abortistas es agua de borrajas.

La especie humana que llora a sus hijos y rehusa ser consolada, porque se quiere dar una luz para que no existan..., y que usted siga bien.

Con todo mi respeto, un saludo afectuoso.

SILVINO LLAMAZARES PUENTE

que ustedes no defienden... ¿Le parece poco alarmante estas tragedias?

Cuando se practica un aborto, es un árbol que cae y hace más ruido que todos los bosques que crecen y que las aguas frescas que llevan los ríos... ¿Comprende este significado?..., aplíquelo... y punto.

Dice que de animal sólo tiene el apellido y con mucha honra. Cuando hablo de animales no me refiero a un rebaño de ovejas y corderos. Sabe usted que en las Sagradas Escrituras y Evangelios hace un elogio a estos animales oídos todos los días, estas maravillosas palabras: «Cordero de Dios tú que



centro-ucicula cue in suma in coa actuación le lleva con frecuencia al sectarismo y a la miseria política. Al final, el acto de ayer en Ponferrada terminó en agua de borrajas. Los alcaldes y cargos públicos del PP se marcharon cabreados y molestos tanto con Turiel como, y es lo peor, con la presidenta del Consejo Comarcal.

# Que me registren

Señor Antonio Luengos Morán, perdone, seré breve en darle respuesta a su misiva publicada en el DIARIO DE LEON. Medite las palabras tan frecuentes citada por Felipe González, eno se nada—no tengo, la culpara que me registren»: Se ve que la rosa en el puño está mustia, se marchita, se pudre como los cuerpos humanos en las tum-

Dice ser socialista completo y convencido, yo todavía no he llegado a la gloria, me considero como todos los mortales «plus-cuan-imperfecto», pero me duele la hecatombe que se aproxima a nuestra

sillo. que hacen lo despilfarran y el ciones. ¿Dónde van a parar noles impuestos y contribualforjas, ni pagando los espasis económica, la ruina y la dijo una verdad como un temresto se lo meten en el bolnuestros dineros? En lo poco de sacarnos los pies de las corrupción, pero no es quien partido». Nos habla de la criplo: «No estamos para aguanmiles de socialistas, Felipe Palacio de la Moncloa entre nantes en el poder. En el tar a los sinvergüenzas del

Me considero español-leonés, no socialista democrático ni pertenezco a ningún partido. En mi juventud fui un peregrino aventurero en diversos paisés, me trataron

como hermano y con orgullo siempre defendí nuestra e patria, sin falsedades, enga-e nos ni vendiendo basura, lo contrario de nuestros gobernantes, que la proletarizan y venden multiplicada.

Según la «Crónica de la Humanidad», como Vd. también fueron socialistas Lenin, Stalin, Hittler, Mussolini, Pablo Iglesias y gobernantes de los países del Este. En vida tenemos a Mitterrand, Graxi, Andrés Pérez, Fidel Castro y Felipe González... y un sin número, que todos conocemos por sus engaños, falsedades, hechos y obras... a buen entendedor pocas palabras.

Hoy día en España tenemos el mejor circo, artistas, actores y estrellas y los de

Gobierno en el poder que bajo el monopolio de explota hasta en el lucero de mayor fama como Alfonso alba. Según Felipe, Sierra compra, vende, cambia y «meona» Renfe y Cruz Roja ministro de Justicia e Intecierre de empresas y despido el paro, pensiones de miseria Guerra, Juan Guerra, Serra, Roldán, Rubio, Filesa, Villa de obrero, para ello da fe e rismo fascista, la corrupcion, por ser el causante del terro funciona» por culpa de Aznar Pujol y Arzallus, «España no

No hace mucho Javier Solana, me sorprendió con sus purpuras palabras, «los socialistas tienen las manos limpias», para ello basta verle sus barbas... y treinta millones

que por orgullo quisieron verlas con vida, pero me da pena y tristeza al ver degocreadores no entendian de plazos, de vivienda, de traoajo, de familia numerosa ni de enfermedades, en su mente sólo había una idea: el seno de la madre» y sin oreocuparse del quinto manlar a scres inocentes en el seno de la madre. Sus pro-«No matarás al inocente en damiento «no matarás diviledor, no necesita explicano y humano. El buen entenciones.

de Navidad, la primitiva, la bono-loto ni la quiniela fut-bolística. Es «la loteria del mujer embarazada, es el más hermoso premio que puede kuna estatua de carne y El aborto no es la lotería Niño Jesús de Nazaret que siempre sale premiada a la tocar a una mujer y orgullosa de tener en su casa familiar neso».

mensaje

«plus-cuan-imperfecto», va dirigido a la mujer abortista

e ideólogos de izquierda

socialista-comunista. Procu-

ro no hacerlo con palabras tradictadas de los evange-

ios, Teólogos ni de Su Sanfidad Juan Pablo II, todo hecho de carretilla, pero

tistas, ustedes desprecian a

orgullo quisieron verlas con vida, pero me da pena y tristeza al ver degollar a seres inocentes en el seno de la

sus procreadores que por

Admito que disfruten de la vida, si bien señores abor-

que tenemos en el seno! y vulgarmente «bisturi», una vez degollado ese ser sin pena ni tristeza, se tira a los profesión, degollar a seres inocentes sin causa justificada, ihay que quitar el quiste nada mejor que emplear esa cuchilla diminuta llamada muradales como si se tratase Señoras abortistas, vaya

de basura. Dice este profano, que es la mayor hipocredesignios del creador e incluso la mayor ofensa a sus procreadores... luego presunen de ser progresistas, más sía, vergüenza ir contra los que los de ETA.

SOE no puede ser rehen «Aquí nadie esta obligado a Mujeres españolas, se han ourro de José Borrell: «El en la cuestión del aborto ningun político puede vetar las iniciativas del gobierno? Que no Borrel!... los espaizar las ratas del gobierno. cerrado Galerías Preciados, pero escuchad la voz del ioles no estamos para deservotar a mulos». Sin explicaciones... la voz de un asno.

Señora Alberdi, no ha nucho su señoría contrajo que nos dio la vida?... ¿Se da?... de ser así... ¿Qué haría seno? Espero nos explique matrimonio ateo. ¿Cree su encuentra su señoría preñaseñoría en el Dios universal con ese se inocente en su este crucigrama.

Tomen nota lectores de îue en Perú o Colombia, una nadre a sus sesenta y tres años... «tuvo el vástago número sesenta y dos», ante tal circunstancia, hubo quien aconsejó al matrimonio que ouena voluntad. Ignoro si

abortara, la respuesta no se hizo esperar, «antes de degollar a nuestro ser inocente» nos damos un tiro el uno al otro. Señoras aborel mundo ni es el único, se istas o no, tomen lección de este maravilloso ejemplo, en oueden contar por centena

niños inocentes todos los mientras hay mujeres que enroscado, se cxhiben de as largas y gachas y con rabo matar a sus crías, dicho en término duro y crudo... «las quillotinar a millares do años. Las hembras con orecerdas» son menos guarras Termino este mensaje con estas palabras: «Es de hipó critas rechazar el GAL que las abortistas.

no pido cara de perdon a nadie, y reitero, m guenza nacional, todo pro-4 vos mujeres españolas veredicto, «el aborto es e ducto de una transición des madrada y corrupta por par e de quienes nos gobiernan saludo y un fuerte abrazo humanidad» y la mayor ve mayor crimen contra nonradas y honestas... cemento armado, Señoras, tengo Así sea.

SILVINO LLAMAZARE PUENT

de su pub, y nos referimos a las actuaciones de grupos, bailes, láser, humoristas, etc..., es tener demasiada

Sólo hace falta mirar un poco la historia de las fiestas Paseo de Papalaguinda, Santo Domingo, Picara..., y a de León, para ver que antes estaban más distribuidas;

# Cola para

ajustándome a las reglas de juego del DIARIO DE LEON.

Sures

de la mujer honrada y honesta y el trampolín de La experiencia es madre le la ciencia, el abecedario saber resignarse cuando hay tormenta

madre. Sus procuradores

## Ora pro nobis... hermanos

No piensen ustedes voy a explanarme en dar detalles. Punto. No soy de derechas, izquierdas, centro, de Salvadiós ni de Villamartín de Don Sancho. Soy un sencillo español antiguo y moderno que ha cabalgado por todas las esferas de nuestra Patria como Juan por su casa en paz, tranquilidad y libertad sin dejarme pisar los talones y respetando a los demás.

Leyendo el DIARIO DE LEON he visto y observado que en el ilustre Ayuntamiento de Mansilla de las Mulas hay una cloaca de perros y un corral de gallos revueltos de los socialistas.

En «Cartas al director» publicado en el referido Diario por los señores R.T.P. y A.G.G., portavoces socialistas con fecha 16-4-97 y 18-4-97, tal vez por ser más importantes que el «rocinante» de Sancho Panza, hacían saber a los ciudadanos:

1.º Vengan vueltas con el

senador, PP, Mansilla, tenemos que tragar las descomunales ruedas de molino, pretenden hacernos voceros del PP. Santa María de Gracia..., perdona a tu pueblo..., perdónales señora.

2.º Nos hablan de encajes de bolillos, herejías socialistas, Brigadas Internacionales, España una, grande, libre, problemas familiares y de la juventud y vacaciones escolares. S.OS. socialista a pata negra para que prepare la manguera y extintor porque Mansilla se quema. iCómo arde!

3.º Aznar ofrece «caramelos» a los separatistas vascos y catalanes, ni más ni menos que los dulcineas durante la última república socialistas-comunistas con Rusia, Países del Este y hoy da Venezuela y Cuba, con la única salvedad que los de Felipe González ofrecen aceitunas rellenas.

4.º Felipe González fue honesto y honrado, pregúnteselo a Filesa, Roldán, Galeote, Corcuera, Barrionuevo y a los Bancos de Suiza, quienes se llevaron nuestros dineros. Ora pro nobis hermanos. Hay mucha tela que cortar.

Señores R.T.P. y A.G.G. Veinticinco millones de españoles incluidos mis hijos, nietos y demás familia han disfrutado de las vacaciones en verano, Navidades y Semana Santa sin percibir un duro del Estado ni de organismos. Gracias al trabajo y al ahorro, las familias

se sentían felices. ¿Qué mejor receta?

No me opongo a que el Gobierno, organismos oficiales, ustedes y yo, ayudemos a quienes no tienen dónde caerse muertos, como marginados, inválidos, un reducido número de pensionistas y otros por distintas causas..., son nuestros hermanos y debemos ayudarles. Punto.

¿Conocen sus señoras al señor Aznar?... Es tortuga y hormiga que poco a poco corre los caminos y trabajando para el bienestar de todos los españoles, lo contrario del anterior Gobierno, que vociferando hacían proyectos y presupuestos para no dar con un palo en el agua.

Ustedes en el ilustrísimo Ayuntamiento de Mansilla de las Mulas son unos simples portavoces de Sócrates descerebrados, averiados por problemas mentales o tal vez están padeciendo un derrame cerebral. Tengo amigos y conocidos socialistas que no comulgan con su manera de expresarse.

Termino con estas palabras: «Se han hecho bomberos y basureros para presumir de manguera y basurero, pero ni con el extintor jamás apagarán el fuego». Virgen de la Gracia y ciudadanos mansilleses de todos los colores... Ora pro nobis hermanos. Un saludo afectuoso.

D. LLAMAZARES P.

### La bomba atómica

No piensen los lectores que me refiero a la bomba atómica de Hiroshima que causó 100.000 muertos, sino a la cuarta arma mortífera llamada bisturí de La Moncloa, rama de ETA, que asesina 40.000 seres inocentes en el seno de la madre, la friolera arma que en los cinco continentes que indiscriminadamente mata 50.000.000 millones de personas que no son adultos ni ancianos. iTriste paradoja contra la humanidad!

Mis palabras no son evangélicas ni dogma de fe, pero qué alegría e ilusión de causa cuando veo una mujer embarazada que espera con esperanza y ansias verdaderas a su hijo yá nacido. Sí, señoras, éste tiene que ser su mayor orgullo, la honradez y la honestidad, es virtud primordial, lo contrario que hacen las pro-abortistas pendones, asesinar y descuartizar es su profesión. ¡Qué vergüenza!

Para los cristianos, sólo Dios es dueño de la vida y de la persona; para los ateos la naturaleza —sí, la naturaleza— existe

es por ser obra del Supremo Creador, que todos conocen y una mayoría odian. Dice Belloch: «no es una ley de aborto», de ser así es una obra de mulos y asnos cuya cuadra está en La Moncloa. Como Herodes sólo están obsesionados en asesinar niños inocentes. Hay que asesinar impunemente. iQué pena para las mujeres creyentes! Señor Daniel Balboa Balboa y «muchos otros»: les respaldo y tienen mi apoyo al escrito publicado en el DIARIO DE, LEON con fecha 11-08-95. No debemos acojonarnos ante tanto cuervo, defendamos con ahinco a esos ángeles aún en el seno de la madre, pues las asesinas pro-abortistas están equivocadas. Que nuestros gobernantes tomen nota del Rey Balduino de Bélgica, que abdicó un día como regente por no votar la ley del aborto. iMaravilloso ejemplo! Nadie puede obligar a la mujer si no quiere tener hijos, como tampoco nadie puede obligarlas a tener sólo dos hijos, pero no se puede prohibir que tengan familia numerosa y les recuerdo nuevamente ese matrimonio peruano o colombiano que a sus sesenta años la

madre tuvo el vástago número 62 y reconocieron que era un milagro del Supremo Creador y no de la naturaleza. ¿Por qué todos condenamos la muerte y los pendones abortistas siguen matando? Muy sencillo, estas personas sólo guardan odio en su corazón. Sin explicaciones.

Señoras y señores pro-abortistas, ustedes están causando más muertos que la bomba atómica y otros artilugios mortíferos, si bien sus señorías no precisan granadas, pistolas, rifles de mira telescópica, el bisturí es más peligroso que estos rudimentarios objetos.

Nadie puede reprocharme de